

vodafone Plan Conecta Voz e Internet
 Más información
 power to you

29€/mes
 a todos los móviles y fijos
 todos los días las 24h
orange

Martes 01 de Marzo de 2011

Haz ésta tu página de inicio

diarioDirecto

La felicidad se genera en casa
 Compartela aquí

gasNatural
 fenosa

PORTADA NACIONAL ANDALUCÍA INTERNACIONAL ECONOMÍA DEPORTES CULTURA Y ESPECTÁCULOS CIENCIA Y TECNOLOGÍA TURISMO FORMACIÓN Y EMPLEO SERVICIO

Debate Directo | Tú, Periodista | Prensa Diaria | Libros | Corazón | Hemeroteca | Nuestras tarifas | Buscar

Nacional
 Andalucía


Ignacio Liñán
 Director de mandarinas gourmet.com
[Ver otras entrevistas](#)

La felicidad se genera en casa
 Compartela aquí

TE LLEVAMOS LA COMPRA A CASA
 EN SÓLO 24 HORAS

- OPINIÓN**
- La cuesta de febrero
Carmen Tomás 
 - 110
Julia Navarro 
 - La retirada de Zapatero
Fermín Bocos 
 - Y ahora todos, a 110 km por hora
Andrés Aberasturi 
 - El beduino acosado
Antonio Casado 
 - Un taxi para Tobruk
Rafael Torres 
 - Hay que intervenir en Libia
Fermín Bocos 
 - Adans Peres: "A Estefanía la amé como no he amado a nadie"
Mabel Redondo 
 - Pobres
Manuel Montes 

Un estudio sostiene que los pacientes esperan que sus médicos les permitan tomar decisiones sobre su salud

La investigación realizada por la Universidad de Granada asegura que las mujeres tienen menos expectativas de intervenir cuando se trata de depresiones o de problemas familiares

Fran Cano /diarioDirecto 26/02/11

Los pacientes que acuden a una consulta confían en que su médico de cabecera les deje participar en la **toma de decisiones** sobre su salud, especialmente cuando el facultativo es una mujer, según revela un estudio de la Universidad de Granada, que analizó a 360 pacientes con edades comprendidas entre los 16 y los 47 años.



No obstante, las expectativas del paciente de que su médico de familia "le escuche, explique y tenga en cuenta su opinión" son más elevadas que las de participar en la toma de decisiones en el tratamiento de la enfermedad. La investigación precisa que la actitud activa del paciente se acentúa en los casos de tener un resfriado.

El objetivo del estudio, que será publicado próximamente en la revista 'Patient Education and Counseling', es conocer las expectativas de los pacientes sobre la toma de decisiones ante diferentes problemas de salud cuando consultan con su médico de familia.

"Otro de los objetivos es identificar las características de los pacientes y del médico relacionadas con dichas expectativas, con especial interés por las diferencias en función del sexo de ambos", apunta la investigación.

Casi la mitad de los pacientes quieren participar en un problema familiar

Asimismo, del informe se desprende que los pacientes desean participar o no en las decisiones del médico en función del problema estudiado. De este modo, cuando se trata de un dolor de pecho, desea participar el 32 % y cuando es un problema familiar grave, el 49%.

Por sexos, las mujeres tienen menos expectativas de participar cuando se trata de depresiones o de problemas familiares relacionados con la salud, y quienes tienen una médica esperan participar más para problemas familiares y resfriados.

Sanitas Más 90
 Ahora 3 Meses Gratis en tu Seguro. ¡Contrátalo Ahora! 900 866 178
www.sanitasseguros.com

Comenta esta noticia

Nombre:

Correo electrónico:

Comentario:

 **Envíe a un amigo**

 **Imprima esta página**

 **Volver**

 **Home**

BBVA
adelante.

seguros.es
COMPARA ELIGE AHORRA
Ahorra hasta 500€
 Compara

movistar
Compartida, la vida es más.

PERIODISMO PARTICIPATIVO
 ¡Envía tus Noticias!

- Debate Directo
- Haz noticia de tu Empresa
- Instituciones
- Tú, Periodista
- Internet es Noticia
- Examen Directo
- Encuestas
- Envía tu blog

CANALES

- El Tiempo**
Conoce el tiempo que hará en tu provincia 
- Formación**
Encuentra la mejor formación 
- Cartelera**
Todas las películas, todos los cines 
- Televisión**
La programación de las principales cadenas 
- Motor**
Novedades sobre el mundo de los coches 
- Canal Inmobiliario**
Más de 250.000 anuncios 